

EUROPEAN SURGERY

ACA Acta Chirurgica Austriaca

Volume 35
No 4/2003

ISSN 1682-8631

INHALT

Themenschwerpunkt: Aktuelle Strategien in der Handchirurgie – Teil II

- Meyer V. E.:** Replantation der oberen Extremität – Eine Übersicht..... 167
- Pechlaner S.:** Distale Radiusfrakturen: Verfahrenswahl bei unterschiedlichen Frakturformen..... 174
- Gabl M., Reinhart Claudia, Fritz Dagmar, Lutz M., Arora Rohit und Pechlaner S.:** Die Pisiformtransposition nach Beck zur Behandlung der Lunatumnekrose im Stadium 2 nach Kienböck..... 180
- Krimmer H.:** Handgelenk: Aktuelle Diagnostik und Therapie der Kahnbeinfraktur und der skapholunären Bandverletzung. 183
- Millesi H.:** Die chirurgische Therapie der posttraumatischen Plexus brachialis-Läsionen..... 191
- Piza-Katzer Hildegunde:** Diagnose und Behandlungsmethoden des Karpaltunnelsyndroms (KTS) 196

Originalarbeiten

- Meyer Th., Hamelmann W. H., Schramm C., Hoppe F., Thiede A. und Timmermann W.:** Besteht ein hohes Verletzungsrisiko für den Ramus externus des Nervus laryngeus superior in der Schilddrüsenchirurgie?..... 202
- Tüzün Ş., Tangürek S., Devranoğlu G., Yaniv I. und Düren M.:** Präoperative Messung der Knochendichte mit Dual-X-Strahlen-Absorptiometrie und quantitativem Ultraschall in postmenopausalen Frauen mit primärem Hyperparathyroidismus 207
- Nanobashvili J., Jozkowicz Alicja, Neumayer Ch., Fügl A., Sporn E., Polterauer P. und Huk I.:** Vergleich des angiogenetischen Potentials von Endothelzellen aus humanen Nabelschnurvenen und aus humanen Mikrogefäßen 214

Eingeladene Kommentare

- Dralle H.:** Besteht ein hohes Verletzungsrisiko für den Ramus externus des Nervus laryngeus superior in der Schilddrüsenchirurgie? (Eur. Surg. 2003;35:202–205) 206
- Grampp S. und Lechner G.:** Präoperative Messung der Knochendichte mit Dual-X-Strahlen-Absorptiometrie und quantitativem Ultraschall in postmenopausalen Frauen mit primärem Hyperparathyroidismus (Eur. Surg. 2003;35:207–210) 211
- Klaushofer K.:** Präoperative Messung der Knochendichte mit Dual-X-Strahlen-Absorptiometrie und quantitativem Ultraschall in postmenopausalen Frauen mit primärem Hyperparathyroidismus (Eur. Surg. 2003;35:207–210)..... 213
- Huk I.:** Vergleich des angiogenetischen Potentials von Endothelzellen aus humanen Nabelschnurvenen und aus humanen Mikrogefäßen (Eur. Surg. 2003;35:214–218)..... 219

CONTENTS

Main Topics – Current Strategies of Hand Surgery – Part II

- Meyer V. E.:** Upper Extremity Replantation – A Review 167
- Pechlaner S.:** Distal Radius Fractures: Choice of Treatment Procedures..... 174
- Gabl M., Reinhart Claudia, Fritz Dagmar, Lutz M., Arora Rohit and Pechlaner S.:** Pisiform Transposition According to Beck in Treating Lunate Necrosis in Stage II Kienböck Disease 180
- Krimmer H.:** Wrist: Current Diagnosis and Treatment of Scaphoid Fractures and Injuries of the Scapholunate Ligament... 183
- Millesi H.:** Surgical Treatment of Post-Traumatic Brachial Plexus Lesions 191
- Piza-Katzer Hildegunde:** Carpal Tunnel Syndromes: Diagnosis and Treatment..... 196

Original Scientific Papers

- Meyer Th., Hamelmann W. H., Schramm C., Hoppe F., Thiede A. and Timmermann W.:** Is There a High Risk of Damaging the External Branch of the Superior Laryngeal Nerve During Thyroid Surgery?..... 202
- Tüzün Ş., Tangürek S., Devranoğlu G., Yaniv I. and Düren M.:** Preoperative Evaluation of Bone Mass Using Dual X-Ray Absorptiometry and Quantitative Ultrasound in Postmenopausal Women with Primary Hyperparathyroidism 207
- Nanobashvili J., Jozkowicz Alicja, Neumayer Ch., Fügl A., Sporn E., Polterauer P. and Huk I.:** Comparison of Angiogenic Potential of Human Microvascular Endothelial Cells and Human Umbilical Vein Endothelial Cells 214

Invited Commentaries

- Dralle H.:** Is There a High Risk of Damaging the External Branch of the Superior Laryngeal Nerve During Thyroid Surgery? (Eur. Surg. 2003;35:202–205) 206
- Grampp S. and Lechner G.:** Preoperative Evaluation of Bone Mass Using Dual X-Ray Absorptiometry and Quantitative Ultrasound in Postmenopausal Women with Primary Hyperparathyroidism (Eur. Surg. 2003;35:207–210) 211
- Klaushofer K.:** Preoperative Evaluation of Bone Mass Using Dual X-Ray Absorptiometry and Quantitative Ultrasound in Postmenopausal Women with Primary Hyperparathyroidism (Eur. Surg. 2003;35:207–210) 213
- Huk I.:** Comparison of Angiogenic Potential of Human Microvascular Endothelial Cells and Human Umbilical Vein Endothelial Cells (Eur. Surg. 2003;35:214–218) 219